# CHUII

SAN FELIU DE GUIXOLS: 19 FEBRERO 1948

#### CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

El martes por la noche se recibió un telegrama cifrado de la Federación Catalana que, descifrado venir a decir que quedaban suspendidos todos los partidos que el Calendario prescribía celebrar el pasado domingo.

Pero como ya saben ustedes que la cosa más inconsistente es siempre un Calendario, motivo por el cual nosotros hasta la fecha no hemos escrito ninguno, se les olvidó de prever que el Mollet-Fuerte Pio del 25 de Enero, seria suspendido, ya que no podían contar que por aquella fecha al señor colegiado de turno le saliera un flemón de pronóstico leve en su nariz de pronóstico reservado.

Y así fué como a la vista del documento suspensorio, se zarandeó nuestros oídos con toda suerde cábalas y comentarios. Por lo que a nosotros respecta, además de la lesión de Galcerán, existía la indisponibilidad formal de Es trada y Colomina, heridos igualmente en la trinchera de San Celoni. Y lo primero que se pensómalos que somos - que el Palamós había tenido su padrino, que por vez primera en su vida no nos toleraba que perdiéramos un par tido Pero claro está, un partido en el que ahora intervenga el Gavá, es para el Palamós asunto de vida o muerte.

Nosotros por el contrario opinábamos que la revolución inicia da dentro del club celonés no había podido ser todavía sofocada y que la Federación no había tenido otro remedio que mandar a San Celoni toda una batería de apisonadoras con el fin, siempre loable, de allanar diferencias

Otros decían que el Samboya-

no, arrepentido, quería a toda costa devolvernos los dos puntos, en un arranque de penitencia muy propio de estos dias de Cuaresma.

Con todo, nada de ello ha sido verdad, sino que debidamente informados podemos asegurar a nuestros lectores que no existió otra razón que la que originó el flemón de aquel colegiado.

Ahora bien. Por lo que respecta al título, ya verán ustedes por las reproducciones que insertamos en esta misma edición como todos coinciden en apreciar que seria muy posible nuestra definitiva victoria.

Y ello es natural. Aun cuando tenga el San Celoni, a lo menos sobre el papel, tres papeletas mucho más fáciles, contamos nosotros con la ventaja de dos partidos en campo propio, a la inversa de nuestro competidor que debe jugarlos en feudo ajeno.

Y no olviden tampoco que nuestro primer partido con el San Celoni, el valor de cuyo empate acusamos como nunca en estos momentos, fué consecuencia directa del bache que dejó en nuestra moral el desdichado resultado conseguido frente al Anglés.

Cabe pues esperar que nuestra victoria sobre el San Celoni, tiene, además delos dos puntos conquistados la ventaja de haberle desposeído de aquella especie de superioridad moral que le valió su reciente imbatibilidad, incluso en campo ajeno.

No puede ahora permitirse ni el lujo de perder un solo punto, ya que en este caso descendería igualmente por el voto de desempate, que en futbol se le llama «gol average».

#### Recortes de Prensa

Reproducimos de nuestro querido colega blandense los siguien tes párrafos que les dictó su buenhumor, subrayándolos con nuestro habitual comentario.

«En BLANES dicen: Que después de tanto Campeonato, un solo partido ha sido suficiente para cambiar totalmente el panorama. Dicho en otras palabras, las posibilidades de alcanzar el título son para el Guixols». Cuidado, cuidado amigos con decir verdades de este tamaño, si es que no quieren perder la belleza de su físico en el ring de San Celoni

«Que la victoria del Guixols en San Celoni cogió desprevenido a muchos, pues confiaban con un desenlace favorable a los locales Y es que son muchos los que aún no se han hecho cargo de lo que vale el equipo de San Feliu.—Y tampoco de lo que cuesta...» No lo crean. Nuestro mérito radica en haber sabido adquirir nuestros jugadores al riguroso precio de su brillo y por ello nada tiene de extraño que poseamos hoy un equipo de tipo único.

«Que en San Celoni, terminado el partido, parte del respetable se metió con el guardameta local quien tuvo que marchar aprisa y corriendo para evitar las caricias con que deseaban obsequiarle-Cuando se pierden partidos en casa, cada público reacciona a su manera». De acuerdo. Pero es que hay reacciones que matan como ciertos cariños Y en S. Celoni especializados en el negocio de la madera y de la leña, casi es lógico que no crean en más razón que la sinrazón de cualquier palo.

«De PALAMOS, dicen: Carte-Tera futbolística. — Campo del Guixols, dia 22 febrero a las 4,30 tarde — Dibujos. Retorno al Abismo y La Carga de los 40.000 Jinetes» El programa era estupendo para el dia 22. Pero como su visila se aplazó una semana, se van a encontrar el 29 con este programa: «La rendición de Titi», No-Do y Callejón sin salida» de riguroso estreno

IMPRENTA BARNES - PALAMOS

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

#### Taberna Casa TONI

#### Perfil de la semana

Muu poca cosa a comentar, ya que incluso la benignidad del tiempo priva al cronista de meterselas con la lluvia

El domingo, incluso en el café resultó aburrido, ya que, válganos la frase, no pudo ser como en anteriores jornadas el aperitivo que nos servia para montar nuestras últimas cábalas al encuentro inmediato. La afición intentó consolarse como pudo, acusando los cines alegramente, la tristeza de su concurrencia.

Próximos ya al final del Torneo, conviene que sepan nuestros lectores, que inmediatamente los cinco primeros equipos de nuestro grupo, sumados a los tres primeros clasificados de larragona y Lérida, van a competir entre sí, en partidos de eliminatoria y de los cuales ha de salir el único e indiscutible vencedor de nuestra categoría.

c Y después, qué? Eso es lo que no se sabe a ciencia cierta todavía, ya que depende de lo que suceda en 3,ª Regional. Co-setas, por el suministro de 3 t. m. rren rumores, con ciertos visos de realidad, de que esta temporada no va a ascender ningún equipo. Y que, por contra, es muy posible el descenso a la cola.

A la hora de cerrar esta edición, no sabemos, si como fué pronosticado en su principio, defenderá Galcerán el marco guixolense. El viernes le será quitado el yeso de la rodilla y será entonces cuando la ciencia médica nos dirá su última palabra.

Calzados DISPES

X.

Rutlia. 33

Agua de Malavella

Representante: SEBASTIAN MESTRES

Transpories Reunidos

Palafrugell - San Feliu de Guixols BARCELONA

SERVICIO DE INFORMACION LOCAL

Sesión Municipal. - En la celebrada el dia 6 de los corrientes, se tomaron, entre otros, los siguientes acuerdos:

Se da cuenta del escrito de queja que por el mal estado sanitario de los bajos que ocupa el Bar La Playa presenta D. Ramón Mussons, acordándose pase al Sr. Arquitecto para que, si procede, intervenga el Fiscal Delegado dela Vivienda.

También se da la lectura al escrito que eleva Don José Sibils Presidente del C. F. Guixols y como sea que en el mismo se expresa la petición espontánea de que habiendo sido superadas las dificultades económicas del Club considera que no se hace necesario el desembolso que efectuaba esta Municipalidad al sufragar una parte del alquiler del Campo de Deportes, por unanimidad se acuerda acceder a lo solicitado. . a la vez que patentizar el agradecimiento del Ayuntamiento por su generoso proceder.

Se acuerda satisfacer a la casa Discosa la cantidad de 3.000 pede asfalto.

Queda desestimada la reclamación formulada por la viuda del funcionario del Hospital Municipal D. Rosendo Arabia, por cuanto el interesado no fué nombrado por el Ayuntanfiento, ni cobraba sus haberes con cargo al Presupuesto Municipal, sino que se trataba de un subalterno sin derecho de jubilación y viudedad cosa de la que unicamente pueden beneficiarse los empleados administrativos y de plantilla

Terminado el expediente instruído para declarar parcelas sobrantes de via pública el solar existente en la calle de Colón, y desde dicha via hasta el mar, a los efectos de cesión de dichos terrenos al Estado para construir

GARAGE CENTRAL

el edificio de Aduana: se declara terminado el expediente con aquella calificación.

Futbol. - El once local de Educación y Descanso, se trasladó el pasado domingo a Cassá, para contender, en partido amistoso. con el titular de dicha villa.

Lograron los guixolenses un merecido empate a 2 tantos, tras un partido muy interesante y reñido, el cual sirvió a su vez a los azules como entrenamiento del equipo que ha formado para el próximo Torneo de Primavera. que va a empezar el próximo domingo, desplazándose los guixolenses a Llagostera.

Servicio farmacéutico - El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico de turno la Farmacia Ruscalleda.

Noviazgo. - Va a contraer próximo enlace nuestro buen amigo Joaquin Ribera Baus, con la agraciada señorita Maria Bech Girbau, Felicidades.

Abastos - Sin perjuicio de que pueda sufrir alteración a última hora, en el momento de efectuar nuestra habitual información en dicho Centro, había sido fijado para mañana, viernes, el siguiente suministro: 100 gramos de azúcar y 50 de café, como resto del cupo de Enero.

Natalicio. - La esposa de nuestro buen amigo Luis Torres, ha dado muy felizmente luz a una bonita niña, primer fruto de su matrimonio, la cual será bautizada con el nombre de María Concepción. Enhorabuena

Laboral. - La Sección Provincial de Trabajos Portuarios, domiciliada en esta ciudad, abonó el pasado sábado el Plus de Cargas Familiares a los obreros portuarios con derecho a su percibo y por el período correspondiente desde el 15 de Mayo al 31 de Diciembre de 1947.

Hotel LAS "NOIES"

BANOVAS Y EDREDONES

GRAU

Rutila, 19 Feléfono 226

Registro Civil. – Matrimonio de Juan Bigas Gaballé con Dolores Posas Costa.

Defunción: Tomasa Corominas Viader de 83 años.

Obito. — Nuestro querido y particular amigo Miguel Fontanella, pasa por el inmenso dolor de haber perdido a un hijo suyo, a las pocas horas de su nacimiento Ni decir cabe como muy cordialmente nos asociamos a la pena que aflige a nuestro excelente directivo del C.F. Guixols, patentizándole, al igual que a su atribulada esposa, nuestro pésame más sentido y fervoroso.

Gran espectáculo. — Como tal podemos conceptuar el que nos anuncia la Empresa Victoria para el sábado día 29, con la presentación de «Sueños de Juventud 1948» e interpretada por el excelente conjunto escénico—musical de Educación y Descanso de Palafrugell.

Poseemos de la misma las más buenas referencias, ya que tanto la vena cómica, nuestro buen amigo Ganiguer, autor del librito, como de la competencia del Maestro Sírés que ha cuidado de los arreglos musicales, asi como de la técnica demostrada por su productor D. Manuel Bisbe, son ya de por sí, garantías suficientes.

He ahí los títulos de dicha revista:

Acto 1.º Invento sensancional
-Enfermeras 1948-Siempre en
mi corazón-Kanque bol-Sevilla-Cuadro andaluz-Francisco
Alegre-María Amparo-Cante
del Gurugú-A los toros.

Acto 2.°: Maravilla 1948—Lis-. boa – Vals — Melodias — París — Que mosca te picó — Brasil—Londres — Madrid 1800 y Apoteosis final.

Títulos todos, cuyo solo enunciado nos prometen ya el placer de una feliz velada.

> Pasteleria La Vienesa

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza CERVERA

#### Sepa usied lector

Que el señor Emilio Fontanell, ha sido encargado del Consulado de Suiza en Barcelona.

Que por la Caja Nacional de Subsidios Familiares, ha sido convocado el Concurso para la concesión de Préstamos de Nupcialidad correspondientes al mes de abril.

Que han sido expuestos al público en Secretaría del Ayuntamiento, los Padrones sobre el arbitrio de bicicletas, carros, perros mofores e instalaciones, vigilancia de establecimientos y Casinos y Círculos de Recreo, para que dentro del plazo legal puedan los interesados presentar si procede las reclamaciones oportunas.

### Hotel MARINA

BAR

#### A nucsiros leciores

A la vez que patentizamos a los lectores de este semanario nuestro sincero agradecimiento por la buena acogida que dispensan a esta nuestra publicación, como lo prueba el hecho de que a pesar de haber aumentado por dos veces consecutivas nuestro tiraje, se agotara totalmente nuestra edición de la semana anterior a las 24 horas de haber sido puesta a la venta, nos permitimos recomendarles que, sin compromiso ulterior alguno por su parte, quieran solicitar su reserva semanal en las Librerías Viader o Pascal, o bien directamente del Repartidor de este semanario que las sírve a domicilio.

Ante las dificultades con que tropieza hoy toda edición, comprenderán nuestros lectores que resulta imposible cualquier cálculo falto de toda base.

ANUNCIO Salgo para Extremo Oriente. Aceptaré encargos, comisiones y representaciones.

Dirigirse al abogado Sr. Dalmau.

#### Ccluloidc

Por vez primera vimos a Charles Chaplin sin (harlot, aun cuando fueran muchas las ocasiones en que «Monsieur Verdoux» nos recordara las muecas y piruetas del gran excentrico de la pantalla.

Esta comedia de crímenes que ahora comentamos y con la que su autor, director y protagonista subtitula la paródia de un imaginario «Monsieur», en recuerdo a otros no menos célebres, que un día muy tristemente acapararon la actualidad francesa, tiene el inconveniente repugnante y mordaz, de intentar presentarnos la vileza del suceso, como una de tantas lícitas profesiones, glorificando incluso con una cierta bondad caritativa, la temeridad que reclama su castigo.

Por lo demás, o sea bajo el aspecto superficial, el público se rió del humor que no decae un solo momento a pesar del largometraje de la cinta.

«Scherazade» es todo un señor film, que rindió por completo nuestra admiración. El ambiente y la interpretación, asi como la dignidad de su montaje, entonan sperfectamente con la música, siempre admirable, de un Rimsky-Korsakoff. Yvonne de Carlo en cualquiera de sus danzas, Kullman en sus canciones y Donlevy en su gran papel de Capitán, dan al film la excelencia que, muy gustosos, subrayamos.

#### Caríciera de Especiáculos

Cines Oriente y Novedades

«Al morir la noche», por Michael Redgrave y Coogie Withers.

«Trágico Destino», por Fosco Giachetti y Luisa Ferida.

#### Cinema Victoria

«La Exótica», por Gary Cooper e Ingrid Bergman.

«Intruso en la armada», como complemento del programa.

Barbería

**BASART** 

#### Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

#### Idem de idem

Aunque parezea mentira, el San Celoni intenta justificar su derrota, diciendo simplemente que compramos a su portero Y la cosa les debió parecer más natural, cuando al destrozarnos a Galcerán nos sabían en el aprieto de buscar un sustituto.

Aunque parezca mentira han fijado incluso en 4000 pesetas la cantidad de su «venta» ¿Hasta cuando no se van a enterar que, paño por paño, preferimos los de Sabadell?

Aunque parezca mentira, su Señoria «El Baul» empieza ya a reconocernos ciertos méritos para ocupar el liderato, después de pasarse casi toda la temporada insinuando veladamente lo contrario. Pueden sus lectores estar muy satisfechos de contar con un medio de información que lleva siempre las noticias de última hora.

Aunque parezca mentira, según nuestro comunicante, se halla gestionando el Palamós al precio que sea, no sabemos qué fíchajes, para remozar al equipo que ha de enfrentarnos próximamente. Lástima, decimos nosotros, que no será verdad tanta belleza.

Aunque parezca mentira, y que nosotros sepamos, no se cobrará a los socios visitantes del Palamós ningún recargo municipal, amén de que se les darán toda suerte de facilidades para la pronta adquisición de su localidad. Y así será como ya antes de comenzar el partido, señalará el marcador un rotundo uno-cero a favor de nuestra probada hospitalidad.

## Bar el Dorado

Simón ARARÁ

ESPARTERIA Y MUEBLES

#### O. CASELLAS

PINTURA-DECORACION

#### Al iciciono, por iavor...

- -Gracias Oiga, oiga ¿Hablamos con San Celoni?
  - -Si le es igual hable con San...
  - ¿Torcuato, dice?
- -Tres cuatro, que no es lo mismo!
- -Perdone amigo, pero parece que está usted mosca.
- -Pués como quiere que esté amosquito?. Vienen ustedes aquí a ponernos el título panza arriba, y todavía intenta que le siga la broma. Se acabó nuestro humor por mucho tiempo. No comemos, ni bebemos, ni dormimos, ni ....
  - Pero se morirán ustedes!
- -Eso es lo menos que podemos hacer los seguidores, cuando la otra noche, la Junta en pleno se hizo el hara-kiri.
  - -Caramba! ¿Que me dice?
- -Lo que oye. La vida para nosotros ya no tiene alioiente. (En este momento oímos un ruido muy sonoro y pesado, como el que produce la caída de una lágrima). Y más le diré todavía. Visto que el portero no se ha suicidado, hemos acordado expulsarle.
- -¿Pero no ve usted que con 4.000 pesetas no tiene en estos momentos ni para morirse?
- -Nada. los celoneses lo arreglamos todo a porrazo límpio.
  - -Exacto.
- -Oiga, oiga? ¿Y se puede saber quien me está ahora importunando?
- -¿Pero es que el corazón no le dijo que éramos los del CHUT?
  - -Vayan ustedes a,...
  - -No lo digal
- -No lo digo, pero que conste que allí les mando.

Y a ver el día, señores graciosos, que van ustedes a escribir CHUT con X.

- Pues muy sencillamente: cuando no salga los jueves.

Y colgó el teléfono con la misma fúria e intención de colgarnos a todos en forma de longaniza.

TAXIS

SARRETA

Aguas carbonicas

Ba Mascota\_

#### Autocrifica

El Cajista que periodicamente tiene a su cargo la composición de este semanario, después de demostrarnos que las circunstancias incomestibles de estos tiem pos le han obligado a menudo a satisfacer su buen apetito, comiéndose de vez en cuando alguna letra como sucedió con Miscelanea, acabó la semana pasada por renunciar a la grave seriedad de su rigida pose, pasando decididamente a engrosar las filas de nuestra legión de voluntarios al servicio permanente del buen humor.

Y su primer ataque, con veleidad de novato, lo dirigió nada menos que contra nuestro Servicio Informativo, la única parte seria de nuestra publicación. Y así fué, como entre otras, supimos que en nuestra ciudad se vendían músculos a precio libre, cosa que, al saberla en San Celoni, van a comprender el exacto porqué de su derrota.

Otra fué la de que, según el Cajista, nuestro Ayuntamiento en lugar de fijar el jornal mínimo de un bracero, se encontrara con la sorpresa de que había tarifado nada menos que un «brasero» al módico precio de 15 pesetas, circunstancia, claro está al igual comprensible, dada la bondad primaveral de este invierno.

Aun cuando muy cordialmente damos la bienvenida en nuestras filas al nuevo catacúmeno, le suplicamos que en lo sucesivo guarde la debida observancia alas directrices que marcan nuestros textos, como previene la regla primera de nuestra comunidad

No queremos que «El Once», ni menos «aquellos doce» que en Palamós espían uno a uno nuestros pasos, se rian a nuestras costillas que necesitamos mantener en perfecto estado, para el día que la suerte quiera depararnos de nuevo la dicha de volver a recibir las múltiples atenciones con que nos obsequió la «hinchazón» en pleno de San Celoni.